

POLISI

Rayakan Ultah ke-1, BPPD Tabanan Promosikan Potensi Pariwisata Belum Populer

Ray - TABANAN.POLISI.ID

Jul 12, 2022 - 19:53



Rayakan Ultah ke-1, BPPD Tabanan kuatkan sinergitas antar stakeholder

TABANAN Dalam rangka Dirgahayu Badan Promosi Pariwisata Daerah (BPPD) Tabanan yang pertama (5 Juli 2022), dirayakan dengan sederhana sebagai simbolis sudah berjalannya lembaga swasta dan bersifat mandiri dalam melaksanakan kegiatan promosi pariwisata, terutama daerah Kabupaten Tabanan.

<iframe src="https://www.youtube.com/embed/HYNkUxSxcZE" frameborder="0" allowfullscreen="allowfullscreen"></iframe>

Kegiatan itu berlangsung dengan pemotongan tumpeng di kantor BPPD Tabanan, yang dihadiri oleh tim 9 BPPD Tabanan, Pokli Pariwisata daerah Tabanan, Dinas Lingkungan hidup, Forkom Dewi Tabanan, Dinas Kebudayaan dan Dinas Pertanian, yang berlokasi di kantor Dinas pariwisata daerah kabupaten Tabanan.

Kondisi pariwisata yang belum pulih benar akibat pandemi Covid-19 ini membuat BPPD Tabanan berkeinginan untuk bersinergi dengan seluruh lapisan masyarakat, pelaku usaha, organisasi dan pemerintah dalam satu pemikiran yang sama, yakni memajukan pariwisata, terutama Pariwisata kabupaten Tabanan.

Meminta pernyataan dari I Gusti Ngurah Gde Nugraha selaku ketua BPPD Tabanan, bahwa dalam satu tahun ini melalui keputusan Bupati Tabanan Nomor 180/1090/03/HK/2021, BPPD sudah bergerak walau terbatas kendala Pandemi Covid-19 satu tahun yang lalu.

"Kita sudah bergerak mempromosikan daerah destinasi Pariwisata yang kurang populer, "ungkapnya, Selasa (05/07/2022).

Kedepannya ia harapkan semua stakeholder pariwisata dapat bahu membahu dalam membangkitkan kembali pariwisata di Bali terutama kabupaten Tabanan.

I Putu Bagus Surya selaku Kelompok Ahli Pariwisata Tabanan, juga mengucapkan selamat hari ulang tahun dari BPPD Tabanan yang ke-1, dengan harapan bahwa kedepannya BPPD Tabanan dapat mempromosikan lebih lagi untuk pariwisata yang ada di kabupaten Tabanan.

"Selamat ulang tahun BPPD Kabupaten Tabanan, tetap semangat di Tabanan era baru"

Perwakilan dari Dinas Pariwisata TabananI Wayan Widiatmaja S.Sos melalui kabid promosinya juga mengucapkan hal yang serupa, kedepannya diharapkan BPPD Tabanan dapat ditingkatkan lagi kolaborasinya kedepan.

"Selamat hari ulang tahun, semoga kedepannya dapat ditingkatkan lagikolaborasinya dengan Dinas Pariwisata Tabanan, "pungkasnya. (Ray)